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１７番 

山﨑 眞幹 

一問一答 

(答弁込８０分) 

１．教育長不在

問題 

教育長の不在が長期になっているため、各方面から心配の声が上がっていることか

ら、以下に問う。 

① 山田小学校・鏡野中学校ＰＴＡ会長、校長会での意見交換の際に、市長が行った説

明の概要と、相手方から出された質問や意見等の概要は。

② 市長は、教育長の選任については、教育委員の合意を得た後に議会へ提案したいと

言われているが、教育委員も同様の見解なのか。

③ 両者の合意が提案に向けた必要条件であるとするならば、この件はどちらかが入れ

替わる時まで解決しないと思われるが、それぞれの見解を。

④ 市長が提案をためらうもう一つ要件として、「人事案を二度にわたって否決される

ことは自身の進退に関わる」という自身の発言だと思われるが、この点に関し教育委

員の見解を。

⑤ 両者は、この間十二分に協議を行い、市長は教育委員の質問等についてそれぞれに

見解を述べている。教育委員は、市長の推す人物が誰で、どのような理由から推して

いるのかについては分かったが、その提案には合意できないという理解でよいか。

⑥ 提案権は市長にのみ与えられている。早急な提案を行うべきだと考えるが、見解を。 
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市 長 

２．地区計画 去る１１月２４日に、香美市市街化調整区域における地区計画づくりワークショップ

が、片地地区多目的集会所で行われた。このことに関連し、以下に問う。 

① 参加者数を。

② 参加者の中でも都市計画や地区計画について認識の違いがあったと思われるが、行

ってみての感想を。

③ 結果等については、年内に取りまとめを行い公表するとのことであったが、その後

は、計画策定に向けたもう一段の働きかけを行うのか。
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